

Miséricorde

Réalisé par Alain Guiraudie
avec Catherine Frot, Félix Kysyl, Jean-Baptiste Durand

Durée : 1 h43

Synopsis

Jérémie revient à Saint-Martial pour l'enterrement de son ancien patron boulanger. Il s'installe quelques jours chez Martine, sa veuve. Mais entre une disparition mystérieuse, un voisin menaçant et un abbé aux intentions étranges, son court séjour au village prend une tournure inattendue...

Mon avis

Autant Chien de la casse m'avait profondément ennuyé, autant Miséricorde est un choc, que dis-je, un tremblement de terre... Nous avons vu des films qui voulaient outrepasser les codes moraux généralement enseignés et acceptés, mais qui le faisaient avec un peu d'humour, histoire de dire:

“je vous montre ça, mais je ne suis pas dupe...”

Et tous ces (légers) franchissements de la ligne jaune des interdits moraux étaient enveloppés d'effets spéciaux et be bling bling.

Dans Miséricorde, on est propulsé dans un univers à l'écart du clinquant et de la morale, dans un village loin de tout – sauf des morilles qui viennent à profusion dans des forêts aussi belles qu'inquiétantes.

Je ne raconterai pas ces débordements, ce serait vous priver d'une partie des émotions contradictoires que vous aurez en voyant ce film, dans lequel tous les acteurs sont magnifiques.

À ne pas manquer

Cinémate

Samedi 2 Novembre 17h30, 20h

Dimanche 3 15H, 17h30

Mardi 5 17h30, 20h